



Des nouvelles des élèves !

publié le 03/04/2020

Des élèves ont relevé le défi solidaire du weekend n°3 : envoyer une photo d'eux en plein travail, pour garder collectivement la motivation, rester tous en lien, et redonner du courage aux camarades qui pourraient baisser les bras !

En pièces jointes, de quoi retrouver de la motivation et du courage !

Merci à Paul, Pierre, Juliette, Killian, Léa, Pierre, Albert, Valentine, Léna, et Léo !

Merci à Laurette qui a envoyé une petite vidéo : le travail scolaire, c'est aussi faire du sport et bouger !

Documents joints

 [des_nouvelles_des_eleves](#) (PDF de 986 ko)

 [de_fi_du_week-end_3](#) (MPEG4 de 2.9 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.